

sont toujours là. Vous pouvez vraiment faire quelque chose d'utile.

Vous comptez peut-être au nombre de celles et de ceux qui ont mis un point d'honneur à toujours voter communiste. Alors, au fond de vous-même, vous comprenez pourquoi le fait de rassembler toutes les voix communistes sans aucune exception, ce 17 juin, pèsera pour que les choses aillent mieux, pour que la gauche résiste aux pressions, avance et tienne ses engagements. Agissez en conformité avec toute votre conduite : rarement votre vote a été aussi nécessaire.

Si vous avez décidé de ne pas voter pour nous il y a trois ans, alors que vous votiez communiste auparavant, dressez maintenant le bilan de votre expérience : en revenant, le 17 juin, à votre vote, vous ferez ce qu'il faut pour que l'union de la gauche applique la politique promise en 1981 et se place ainsi dans une situation plus forte. Et si vous n'avez jamais voté pour nous, si vous ne partagez pas tous nos choix, le vote pour notre liste, le 17 juin, vous fournit un moyen de faire passer votre message au gouvernement pour la réussite de la gauche.

Ce qui est vrai sur le plan français l'est aussi sur le plan de la Communauté économique européenne. Notre pays doit rester indépendant, maître chez lui. Mais il ne peut négliger les réalités européennes. Regardez, par exemple, l'agriculture, la sidérurgie, le charbon. Considérez les dangers d'un éventuel élargissement du Marché commun à l'Espagne et au Portugal, que nous sommes seuls à combattre.

L'Europe actuelle, c'est celle du chômage, dominée par le dollar et le mark. Voter communiste le 17 juin, ce sera concourir au développe-

ment de la coopération en Europe et à la solidarité de toutes les forces de progrès. Cela n'est pas utopique, puisqu'il y a déjà des millions de femmes et d'hommes, de jeunes de toutes opinions, qui luttent, dans chaque pays de la Communauté, contre l'austérité et le chômage, pour les trente-cinq heures sans baisse de salaire, pour les libertés, pour une juste coopération avec le tiers monde, pour la paix, la détente et le désarmement.

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Ainsi, vous pouvez, le 17 juin, utiliser votre bulletin de vote avec le maximum d'efficacité. Ne restez pas sur la réserve,

ne vous abstenez pas. Soyez de celles et de ceux par qui la réussite arrivera.

Parce que vous pensez à vous-même et aux vôtres, à votre emploi, à l'union de la gauche, à l'avenir de la France, votez pour la liste présentée par le Parti communiste français.



*G. Sabatier*

#### Les candidats de Provence/Alpes/Côte d'Azur



**Danielle De March**  
Employée, vice-présidente de l'Assemblée européenne, conseillère générale (Var).



**Guy Hermier**  
Professeur agrégé, député, conseiller régional de Provence/Côte d'Azur, membre du Bureau politique (Bouches-du-Rhône).



**Charles Caressa**  
Ouvrier du bâtiment, conseiller général, conseiller municipal de Nice (Alpes-Maritimes).



**René Rieubon**  
Ajusteur, député, conseiller régional de Provence-Côte d'Azur, maire de Port-de-Bouc (Bouches-du-Rhône).



**Georges Sabatier**  
Cultivateur, conseiller général, conseiller régional de Provence-Côte d'Azur, maire de Bollène (Vaucluse).

Ceci n'est pas un bulletin de vote.